

LEICHTATHLETIK

Hammer gewinnt wieder Geher-Bronze

NAUMBURG. Bei den deutschen Meisterschaften im Straßengehen holten sich Nils Brembach und Saskia Feige in Naumburg die deutschen Meistertitel über 20 Kilometer mit der Olympianorm des Weltverbandes IAAF. Das Mekka des deutschen Gehsports zeigte sich zum 50. Jubiläum der Veranstaltung trist und grau. Bei teils starkem Schneefall startete für den Gehsportverein nur Wolfgang Hammer, der in der Altersklasse M 65 wie 2018 Bronze holte und dabei nur knapp zwei Minuten langsamer war als im vorigen Jahr.